

Text: Maleachi 3, 24

Thema: Ich schenke dir mis Härz

Ziel: Sich einander zuwenden mit einem erneuerten Herz

Kernaussage: *Und ich will euch ein neues Herz und einen neuen Geist in euch geben und will das steinerne Herz aus eurem Fleisch wegnehmen und euch ein fleischernes Herz geben.“ (Hesekiel 36,26)*

HERZ DER VÄTER UND SÖHNE

»Bevor aber der Tag des Herrn kommt, der große und furchtbare Tag, seht, da sende ich zu euch den Propheten Elija. Er wird das Herz der Väter wieder den Söhnen zuwenden und das Herz der Söhne ihren Vätern, damit ich nicht kommen und das Land dem Untergang weihen muss«. Maleachi 3, 24 EÜ

Gott will nicht zerstören und strafen. Gott will retten und heilen. Die letzten Worte im AT richten unseren Blick auf Väter und Söhne, auf Vaterherzen und Kinderherzen, auf Familien.

Gott sind heile Familien sehr wichtig. Gott sieht, wie Väter und Kinder unter gestörten Beziehungen leiden. Das will Gott nicht.

Der Vater sendet Jesus Christus, seinen Sohn, und geht damit bis zum äussersten. Gott will unser Herz erreichen und verändern.

SPANNUNGSFELD GENERATIONEN

Die Jugend liebt heutzutage den Luxus. Sie hat schlechte Manieren, verachtet die Autorität, hat keinen Respekt vor den älteren Leuten und schwatzt, wo sie arbeiten sollte. Die jungen Leute stehen nicht mehr auf, wenn Ältere das Zimmer

betreten. Sie widersprechen ihren Eltern, schwadronieren in der Gesellschaft, verschlingen bei Tisch die Süßspeisen, legen die Beine übereinander und tyrannisieren ihre Lehrer. Sokrates

Seit es Menschen auf dieser Welt gibt, ist das Zusammenleben der verschiedenen Generationen untereinander ein gewisses Spannungsfeld!! Dass die jüngeren Menschen die Älteren als altmodisch und verstaubt sehen... und die Älteren die junge Generation nicht verstehen kann... das war schon immer so, das ist normal.

betreten. Sie widersprechen ihren Eltern, schwadronieren in der Gesellschaft, verschlingen bei Tisch die Süßspeisen, legen die Beine übereinander und tyrannisieren ihre Lehrer. Sokrates

Dieses Spannungsfeld erleben wir in unseren Familien und natürlich demzufolge auch im öffentlichen Leben, und somit auch in unseren Korps. Dieses Spannungsfeld ist also an sich gar nicht ein mega Problem und schon gar kein neues Problem, sondern es ist ein Ausdruck davon, dass die Zeit lebt, sich bewegt und wir Menschen mit ihr.

NEUES HERZ

„Du sollst den Herrn, deinen Gott, lieben von ganzen Herzen, von ganzer Seele, von allen Kräften und von ganzem Gemüt, und deinen Nächsten wie dich selbst.“ Lukas 10, 27

Viele Generationskonflikte oder Spannungen haben mit dem eigenen Egoismus zu tun. Und der Egoismus entspringt wie fast alles Positive wie Negative unserem Herzen. Gottes Anliegen ist es unser Herz zu verändern, zu erneuern. Gott will immer durchdringen zu unserem Herzen, denn das Herz ist der Kern unserer Persönlichkeit, von dort heraus kommen unsere Entscheidungen und unsere Taten

FRAGEN

- Wo soll mein Herz gewendet werden zur anderen Generation?
- Was hindert mich daran? – was muss ich ablegen und zuerst Gott und den Nächsten um Vergebung bitten?
- Was nehme ich mir vor zu tun in meiner leiblichen Familie?
- Was nehme ich mir vor zu tun in meiner geistlichen Familie?

ANZEIGEN

Wochenprogramm

Dienstag	25.02.	abends 19.30h	Kleingruppen nach Absprache Kleingruppe (Erlach)
Mittwoch	26.02.	09.30h 09.30h 19.00h	Baby Song Schweizer Tafel (Erlach) Ministry (bitte anmelden)
Donnerstag	27.02.	05.45h 08.00h 14.30h	Frühgebet (Holzer) Morgengebet (Beyeler) Heimbund
Freitag	28.02.	09.30h 14.00h	Korpsleitungsrat Teenie Club
Samstag	29.02.	10.15h 11.30h 19.30h	Open Brunch Lismigrüppli Open Jugendgruppe
Sonntag	01.03.	09.00h 09.30h 17.00h	Sonntagsgebet Gottesdienst mit den PowerKids English Service

Voranzeige:

PowerKidsParty 1. März

Zum Gottesdienst um 09.30 Uhr sind alle herzlich eingeladen.

Zum Läbe befreit

Wochenende vom 6. bis 8. März, bitte anmelden, Flyer liegen auf.

Life on Stage

Workshops: Anmeldefristen laufen zum Teil schon am 27. Februar ab.

NÄCHSTER SONNTAG: POWER-KIDS-PARTY

Predigtnotizen

SONNTAG, 23. FEBRUAR 2020
KORPS BIEL



ICH SCHENKE DIR MIS HÄRZ

Sich einander zuwenden mit einem erneuerten Herzen



Thomas Bösch